

Martes  
Koko An, 13 de octubre de 1964

Estimado Yasutani Roshi:

Gracias por su amable carta. Tendremos mucho gusto de recibirlo en junio entrante de acuerdo a sus términos y agradeceremos cualquier duración de su visita a Hawái. Cuando, por julio pasado, le escribí al respecto, acababa de recibir entusiastas noticias de Nueva York, en las que me indicaban que usted iba a pasar ahí hasta el 50% de su tiempo, así como reportes de Japón en donde se le esperaba el otro 50% del tiempo. Esto no dejaba mucho tiempo para nosotros, que íbamos a ser sus patrocinadores. Por favor, disculpe usted que no tenga confianza. Claro que vamos a responsabilizarnos por usted y Satomi San durante el tiempo que esté con nosotros; eso incluye tanto gastos médicos como su manutención. Esperamos que estos arreglos cumplan por completo con sus expectativas.

El día de hoy llegó el *President Wilson*, nave de vapor nombrado así por el presidente norteamericano; a bordo venía Kai San. Él y yo habíamos convenido en reunirnos y tener esta noche una reunión especial del *zazenkai* con él. Para nuestro enorme asombro, Tai San se presentó a nuestra puerta la tarde del sábado con el propósito de informarnos que regresaría a Japón en el *Wilson* con Kai San y que, después de las 12, pasaría con él el resto del día, por lo que teníamos que cancelar nuestra reunión. Podrá imaginarse usted nuestra desilusión: habríamos imprimido y enviado invitaciones especiales para los 25 miembros con que actualmente contamos y creíamos que la reunión sería significativa para establecer relaciones *Dharma* con un excelente monje Zen.

Actualmente, nuestro grupo es vigoroso y estable. Hace dos meses perdimos a tres miembros, pero su número se ha incrementado. Hoy contamos con gente que viene las noches que no hay reunión –y durante el día- para hacer *zuiza*. Todos los sábados el grupo continúa trabajando duramente en Pupukea. Kai San le lleva unas fotos para que vea cómo va quedando su casa. Hasta bananos tiene. Como está muy retirada, no ha sido posible rentarla.

Por favor, sírvase saludar de nuestra parte a Satomi San y a todos los integrantes del *Hakuunkai*.

Con gassho,